

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Francisco de la Torre Díaz y D. Francisco Igea Arisqueta, diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el aumento de inspecciones realizadas por la Agencia Tributaria en Castilla y León.**

Congreso de los Diputados, 14 de febrero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según las informaciones publicadas por algunos diarios locales de Castilla y León, han aumentado exponencialmente las inspecciones realizadas por la Agencia Tributaria en provincias como Ávila, o concretamente en el sector del campo, en la provincia de Burgos.

Desde CECALE, Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León, alertan del perjuicio que supone este aumento significativo de inspecciones respecto a otras provincias, llegando a producirse, en algunos casos, la movilidad geográfica de la empresa a provincias como Madrid, donde comparativamente el porcentaje de inspecciones de la Agencia Tributaria es considerablemente menor.

Por todo lo anterior se presenta las siguientes preguntas al Gobierno:

- a) ¿Cuál es el porcentaje de inspecciones, en términos absolutos, realizadas por la Agencia Tributaria en los últimos cinco años en todas las provincias de Castilla y León y en la Comunidad Autónoma de Madrid?
- b) ¿Cuál ha sido la evolución, provincia por provincia, del número de empresas y autónomos en los últimos cinco años?

- c) ¿Cuántos funcionarios tiene la Agencia Tributaria realizando labores de inspección y cuál ha sido el número de inspecciones realizadas en cada una de ellas en los últimos cinco años?
- d) ¿A qué se debe el aumento de inspecciones en algunas provincias de Castilla y León a los contribuyentes que ya declaran? ¿Ha habido un correlativo aumento de las actuaciones contra no declarantes?



D. Francisco de la Torre Díaz
Diputado del GP de Ciudadanos



D. Francisco Igea Anisqueta
Diputado del GP de Ciudadanos